

PHOTOS  
EXCLUSIVES  
Closer

## Le plus dur

Elle se repose et recharge ses batteries durar sans jamais se décourager, l'a aidée à reposer



LA RÉUNION

2 novembre 2008

**S**ous le soleil exactement – celui de la Réunion –, Laura semble savourer la vie comme jamais ! C'est une jeune femme épanouie, qui respire à pleins poumons le vent du large... Le 15 novembre, elle pourra fêter ses 25 ans avec un grand bonheur. Car aujourd'hui, le plus dur est derrière elle ! « Je me sens plus sûre de moi depuis que j'en ai fini avec tout ça », avouait récemment la jeune femme au magazine *Elle*. « Ça », c'étaient les nuits de dérives où certaines substances font « qu'on ne maîtrise plus rien »... Désormais, l'avenir appartient à Laura parce qu'elle a su retrouver la force et l'appétit de vivre. « Il y a tellement de belles choses à faire dans la vie ! » Cette vitalité, elle l'a aussi retrouvée grâce au soutien sans faille de sa maman, Nathalie Baye, présente à chaque instant de son égarement, puis de sa renaissance. La tourmente, puis la victoire ont soudé mère et fille – devenues presque inséparables...

### « Je construis mes fondations en ce moment ! »

D'ailleurs, c'est pour accompagner sa maman, marraine du 4<sup>e</sup> festival du film de la Réunion – du 4 au 8 novembre – que Laura passe quelques jours sur cette île de l'océan Indien. Les deux femmes sont arrivées un peu avant l'ouverture du festival. Et Laura en a profité pour se relaxer sur la plage. Début d'un programme 100 % farniente, bien loin de la grisaille parisienne, dans l'attente d'un prochain tournage... Car si elle a repris pied dans la vie, c'est aussi grâce à sa passion pour son travail. « Je me suis raccrochée à mon métier. » Avec l'amour et l'appui de ses proches, la jeune actrice est parvenue à retrouver la petite flamme en elle, pour jouer à nouveau avec la sensibilité qu'on lui connaît. Comme dans son dernier film, *La frontière de l'aube*, sorti début octobre.

« Je construis mes fondations en ce moment ! », disait récemment Laura. Des fondations pétries de sa passion de comédienne et de tout l'amour des siens...

NATALIE RAVENNA  
courrier@closermag.fr

Laura profite de la quiétude des plages réunionnaises pour se ressourcer avant de reprendre le chemin des studios.



Elle en a fini des « nuits de dérives ». Aujourd'hui, la jeune actrice veut aller de l'avant.



# est derrière elle...

quelques jours au soleil de l'océan Indien. En compagnie de celle qui, dire possession de sa vie : sa maman, Nathalie Baye...



De la musique, du repos, du soleil... A la veille de son vingt-cinquième anniversaire, la fille de Johnny a accompagné sa mère au festival du film de la Réunion. Une bonne occasion de réfléchir à la direction qu'elle veut donner à sa vie.